

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Kristian Ronneburg (LINKE)

vom 19. Juli 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Juli 2023)

zum Thema:

Wird die M1 nun zur Heidekrautbahn verlängert?

und **Antwort** vom 02. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 03. August 2023)

Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Kristian Ronneburg (Die Linke)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16196
vom 19. Juli 2023
über Wird die M1 nun zur Heidekrautbahn verlängert?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

In der Antwort auf Drs. 19/11434 hat der Senat angekündigt, dass er anstrebt, die M1 bis zum neuen Haltepunkt der Heidekrautbahn am Wilhelmsruher Damm zu verlängern.

- a) Welche Planungsvorbereitungen sind seit Beantwortung der genannten Drucksache erfolgt?
- b) Hat die BVG bereits einen Planungsauftrag erteilt bekommen? Wenn nein, warum nicht? Welche vorbereitenden Schritte müssen noch erfolgen und bis wann soll die BVG einen entsprechenden Planungsauftrag bekommen?
- c) Liegen bereits Kostenschätzungen vor?
- d) Welcher Zeitplan wird verfolgt? Bis wann könnte eine Verlängerung realisiert werden?

Antwort zu 1:

- a) Es erfolgten Abstimmungen im Zusammenhang mit dem Planfeststellungsverfahren „Heidekrautbahn“ der NEB.
- b) Nein. Weiterhin sind Grundlagen im Zusammenspiel mit den Planungen zur Heidekrautbahn zu klären. Bis dahin ist kein Planungsauftrag an die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) möglich.
- c) Nein.

d) Derzeitig ist noch keine Auskunft zum Zeitplan möglich.

Berlin, den 02.08.2023

In Vertretung
Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt